

D 59-237



RÉLATION

De la Retraite des Anglais de devant la Martinique.

De Cadix le 9 Mars. 1759.



Les Anglais, commandés par l'Amiral Hughes, qui avoit quatorze Vaisseaux de guerre & quatre-vingt Bâtimens de transport, firent un débarquement le dix-huit Janvier à la

D

69237

()

A
638

Martinique. Monsieur Beauharnois, Général, à la tête de quinze à seize mille Hommes les repoussa, battit & mit en fuite vers les montagnes; ils se rembarquerent comme ils purent. Le dix-neuf & le vingt l'Escadre étoit encore à la vue, faisant mine de se retirer & d'aller du côté de la Guadeloupe, où l'on étoit préparé & averti. Cinq à six mille Nègres y étoient commandés, avec nombre d'Habitans. Le Capitaine Reveu n'en rapporte pas davantage: les Frégates l'Aigrete & une autre étoient parties à la vue des Anglais.

La Barque, le Saint-Jacques, Capitaine Reveu, est arrivée à

Cadix le huit Mars, ayant quarante-fix jours de traversée : nous avons reçu la Lettre par un Courier du Cabinet de Madrid , qui porte la Nouvelle en Cour.

Les Anglais ont laissé quelques Canons & sept à huit cens Hommes pour témoins de leur prise de possession & de leur rembarquement.

AVEC PERMISSION.

Gadix le huit Mars, ayant duré
tant six jours de traversée: nous
avons reçu la Lettre par un Cour-
rier du Cabinet de Madrid, qui
porte la Nouvelle en Cour.

Les Anglais ont laissé quelques
Canons & sept à huit cens Hom-
mes pour témoins de leur prise
de possession & de leur embar-
quement.

Cinq six mille Nègres y étoient
attachés avec nombre d'habitués
de la Colonie de Saint-Domingue
qui étoient venus pour se joindre
à eux, & pour aller à la découverte
de nouvelles terres.

AVEC PERMISSION.